



DECESOS Y CONTAGIOS DISMINUYEN EN LAS AMÉRICAS

Vacunada, 70% de la población en 14 países de la región, señala la OPS

AFP Y AP
WASHINGTON

Los casos y las muertes por covid-19 han disminuido en las Américas, salvo en el norte, y 14 países de la región ya han vacunado completamente a 70 por ciento de su población, afirmó ayer la Organización Panamericana de la Salud (OPS).

En la pasada semana, los casos de covid-19 en las Américas disminuyeron 2.3 por ciento y las muertes en 15.2 por ciento, en relación a la anterior, pero en el norte del continente los contagios aumentaron 11.2 por ciento, y en Canadá las hospitalizaciones también subieron más de 20 por ciento, afirmó en rueda de prensa virtual Carissa Etienne, directora de la OPS.

Más de dos tercios de las personas de América Latina y el Caribe recibieron dos dosis y muchos países de la región cuentan con algunas de las tasas de cobertura más altas del mundo, destacó la OPS, entidad regional de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

Catorce países ya han alcanzado la meta de la OMS de vacunar a 70 por ciento de su población antes del 30 de junio. Pero en algunas zonas la vacunación se ha ralentizado o estancado, como el Caribe, donde menos de 30 por ciento de la población

completó su pauta como en Haití, Jamaica, San Vicente, Granadinas y Santa Lucía. Guatemala, Guyana y Paraguay tampoco han conseguido vacunar a la mitad de la población.

“Ahora tenemos suficientes suministros de vacunas para satisfacer la demanda en toda nuestra región”, explicó Etienne. Hizo hincapié también en la importancia de vacunar a las mujeres embarazadas porque en algunos países el covid-19 “se ha convertido en la causa número uno de muertes maternas”.

Ofrece su fondo de vacunas a México

Jarbas Barbosa, subdirector del organismo regional, confirmó en la sesión que el mecanismo de distribución internacional Covax no ofrecerá a México más vacunas de Pfizer para menores por ser una nación autofinanciable, y sólo lo hará con las 10 naciones que apoya, pero aseguró que le propondrá al gobierno federal comprar las que requiere mediante su fondo rotatorio de la OPS.

Detalló que con la próxima entrega de 15 millones de dosis de AstraZeneca se cumplirá la totalidad del acuerdo entre México con Covax, luego de que además ya recibió 24 millones 600 mil vacunas.

Ciro Ugarte, director de Emergencias en Salud de la OPS, explicó

que México se puede encontrar en condición de considerar poner un fin a la emergencia sanitaria si el país, como cualquier otro, presenta baja transmisión comunitaria, alta capacidad de respuesta médica, alta cobertura de vacunación, baja tasa de defunciones y un muy pocos casos de detección activa.

En tanto, Shanghái permitió ayer que cuatro millones más de residentes puedan salir de sus casas, al tiempo que alivia algunas restricciones que han aislado a la mayor ciudad de China. El Fondo Monetario Internacional recortó su previsión de crecimiento económico para el país y advirtió que el flujo global de bienes industriales podría verse interrumpido.

Un total de casi 12 de sus 25 millones de residentes pueden salir de sus casas luego de la primera ronda de flexibilización de medidas de la semana pasada, anunció Wu Ganyu, funcionario de Salud, en una conferencia de prensa. Además, apuntó que el virus estaba “bajo control efectivo” por primera vez en algunas partes de la metrópolis.

La pandemia ha dejado 506 mil millones de casos confirmados, y un total de 6 millones 206 mil fallecimientos, de acuerdo con la Universidad Johns Hopkins.